### 脱炭素先行地域の選定結果及び今後の対応について

### 1. 第4回の選定結果

本市は、民生部門の電力消費に伴う CO2 排出実質ゼロ等の実現が可能と見込まれる市内の2エリアを脱炭素先行地域として設定するとともに、当該エリア間を連結する取組も含めた事業計画を策定し、第4回公募(2023年8月)に申請しましたが、残念ながら採択には至りませんでした。

# 2. 選定状況 (別紙 (p2))

- ・第4回選定:選定率22.2%(過去最低)54件(62自治体)の応募に対して12件(13自治体)の選定(参考)過去の選定状況
- ・第1回選定:選定率32.9%79件(102自治体)の応募に対して26件(48自治体)の選定
- ・第2回選定:選定率40.0%50件(53自治体)の応募に対して20件(23自治体)の選定
- ・第3回選定:選定率27.6%58件(67自治体)の応募に対して16件(18自治体)の選定

#### 3. 今後の対応

共同提案者との協議を踏まえ、次回(第5回)公募以降については申請を行わず、重点対策加速化事業への申請(令和6年3月予定)を通じて、市内の脱炭素化推進に努めることを予定しております。※詳細は議題にて説明。

# (参考) 脱炭素先行地域に係る次回公募実施時期 (時期未定)

例年2月と8月に公募が実施されていることから、本来であれば、次回は2月に公募が行われるところですが、本事業が目指す 100 か所の選定に対してすでに74 か所が選定されており、自治体が新たなモデル事業を検討する期間を確保するため、今後、年2回の公募回数が縮減される可能性があります。

以上